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TARJETA INFORMATIVA 

 IECM 

Con el objetivo de fortalecer la evaluación de proyectos ciudadanos rumbo a la Consulta de Presupuesto 

Participativo 2025, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) llevó a cabo una jornada de capacitación 

dirigida a integrantes de la Red de Contralorías Ciudadanas de la Secretaría de la Contraloría General del Gobierno 

capitalino. La acción formativa, titulada "La importancia de las personas especialistas en el Órgano Dictaminador", 

fue impartida por personal de la Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana del IECM. La Crónica de Hoy (sitio), 

Ovaciones (sitio), Dossier de Prensa CDMX (sitio), Hoja de Ruta (Sitio) 

A un mes de que concluya el plazo para registrar proyectos de Presupuesto Participativo, María de los Ángeles Gil 

Sánchez, Consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), invitó a las personas de 6 años en 

adelante a aprovechar este mecanismo de democracia participativa para mejorar su entorno. En el foro informativo 

sobre Presupuesto Participativo 2025, realizado en la Alcaldía Tláhuac, la Consejera Gil Sánchez comentó que es 

posible presentar proyectos de manera presencial en las 33 direcciones distritales del IECM o vía electrónica, desde 

cualquier lugar y a cualquier hora, a través de la Plataforma de Participación Ciudadana (disponible en el enlace 

https://plataformaciudadana.iecm.mx/#/inicio). Hoja de Ruta (Sitio) 

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha presentado cuadernillos de acciones afirmativas y de 

paridad de género a estudiantes de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) con el objetivo de 

fomentar su participación en la vida política del país. Durante el evento, consejeros electorales expresaron su 

preocupación por la falta de inclusión de diversos sectores en la política nacional, incluyendo a personas de la 

diversidad sexual, afrodescendientes, y miembros de grupos indígenas. Destacaron la necesidad de no solo 
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modificar leyes, sino también de garantizar el cumplimiento de estos principios por parte de las autoridades 

electorales. Se cuestionó el tiempo que se ha tardado en incluir a mujeres y grupos prioritarios en el Poder Judicial, 

enfatizando la urgencia de avanzar en este aspecto. Canal 8.1 Heraldo TV 

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) prevé la organización de más de 130 foros de debates entre 

las personas candidatas a algún puesto del Poder Judicial local. Durante una sesión urgente del Consejo General, el 

Instituto aprobó la celebración de debates no sólo entre los aspirantes al Tribunal de Disciplina Judicial, como lo 

señalaba la propuesta original, sino también para los cargos de magistraturas y juzgados. "Se van organizar esos 

más de 130 debates para todas las candidaturas, pero eso nos ha significado reflexionar sobre otras cuestiones que 

tendríamos que estar implementando y simplificar algunas de ellas para que logremos cumplir con la meta", 

subrayó la consejera Erika Estrada. Reforma, La Jornada, Excélsior, Milenio Diario, Reforma.com (sitio), Milenio 

(sitio), MSN Noticias EU (sitio) 

La alcaldesa de la Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, y la consejera Presidenta del Instituto Electoral de la 

Ciudad de México, Patricia Avendaño, han formalizado un convenio para garantizar procesos democráticos y 

transparentes en la demarcación. Rojo de la Vega enfatizó la importancia de la participación ciudadana como motor 

de cambio, destacando la implementación de talleres y capacitaciones en escuelas para fomentar esta participación 

desde la infancia. Por su parte, Avendaño Durán reafirmó el compromiso del instituto con una política de 

transparencia continua. Canal 6 Multimedios, Canal 6 Multimedios, Canal 6 Multimedios, Canal 40 Adn 

La alcaldesa de Iztacalco, Lourdes Paz, y la consejera presidenta del Instituto Electoral de la Ciudad de México 

(IECM), Patricia Avendaño, firmaron un convenio de colaboración para impulsar la educación cívica, el presupuesto 

participativo y la cultura democrática en la demarcación. Durante el acto protocolario, celebrado en la sala de 

audiencias de la alcaldía, Paz Reyes destacó que este acuerdo permitirá trabajar de manera coordinada en el 

acercamiento con la ciudadanía: "No solo colaboraremos en procesos electorales, sino en la formación de una 

sociedad informada y participativa", afirmó. La Crónica de Hoy (sitio), Capital CDMX (Sitio), Metro Noticias MX 

(Sitio), Basta 

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) presentó en marzo las boletas y criterios de distribución para 

la elección judicial local. Michelle Rivera SON (sitio) 

La reparación de calles es una de las principales demandas de la población en las colonias de la alcaldía Iztapalapa, 

por lo que el pueblo originario de San Andrés Tetepilco, promovió con la alcaldía que ahora gobierna Aleida Alavez, 

la reparación de banquetas, sin embargo, aunque el proyecto aparece como terminado, en las calles de la zona aún 

se observan agrietamientos en las aceras e infraestructura complementaria. Esta rehabilitación de las banquetas 

fue promovida por los integrantes de la Comisión de Participación Comunitaria del pueblo de Tetepilco a través del 

Presupuesto Participativo, que organiza el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), a través de una 

votación ciudadana. El proyecto tuvo una inversión de 1 millón 274 mil pesos con la intención de que se aproveche 

todo para su realización. Basta 

Eran casi las 4 de la mañana cuando varias madres, víctimas de violencia vicaria, recibieron la noticia. Milo Poveda 

Gervassi, hijo de una de sus compañeras, Bere Gervassi, se había suicidado. A Milo lo dejaron a cargo de su padre. 
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Bere peleó la custodia del menor y de sus otros hijos, acusando a su ex pareja de violencia. Sin embargo, el juez 

Juan Miguel Morales Monter se inclinó por el presunto agresor. Morales, quien fuera juez quinto de lo familiar del 

Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, es acusado por un colectivo de 17 madres de perjudicar 

sistemáticamente a víctimas de violencia vicaria. Por si fuera poco, Morales Monter es candidato a magistrado en 

estas elecciones para ocupar puestos en el Poder Judicial. Según el Instituto Electoral de la Ciudad de México, se 

está postulando a un juzgado 24 de lo familiar. Emeequis (Sitio) 

ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL 

La Presidenta Claudia Sheinbaum rechazó ayer la prohibición del Instituto Nacional Electoral (INE) para que 

funcionarios e instituciones promuevan la elección judicial. "A ver si no me multan por andar…”, dijo, luego de 

considerar que la elección del 1 de junio es importante para que haya ciudadanos indígenas en el Poder Judicial. 

Recordó que han impugnado la prohibición que fue avalada por mayoría en el INE pues dijo que no cometen ningún 

delito por invitar a la población que participe en la polémica elección. Reforma, El Universal 

Al señalar que la selección de candidatos fue atribución "soberana" de los Poderes de la Unión, la Sala Superior del 

Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) declaró improcedente la petición de retirar la 

candidatura a cuatro personas vinculadas a la iglesia la Luz del Mundo. En momentos en que el Instituto Nacional 

Electoral (INE) ya envió a Talleres Gráficos de México las listas de candidatos de las seis elecciones en disputa, la 

referida sentencia del TEPJF confirma que las personas acusadas de no cumplir con los requisitos de elegibilidad sí 

estarán en las boletas en los comicios del 1° de junio. La Jornada 

El Instituto Nacional Electoral (INE) ha recibido cuatro denuncias por presunta violencia política en razón de género, 

en hechos relacionados con la elección judicial. Tan sólo en esta primera semana de campaña- la cual inició el 

domingo pasado y concluye el 28 de mayo- el INE registró dos quejas de ese tipo. La más reciente fue interpuesta 

por Olivia Aguirre Bonilla, candidata a ministra, luego de que el medio Plan de vuelo MX difundió fotografías 

"sexualizando su imagen". En la queja, Aguirre Bonilla pide sanción para los responsables, al indicar que este tipo 

de agresión afecta su imagen. La Jornada 

Entre los retos que supone la fiscalización de la contienda electoral judicial, el Instituto Nacional Electoral (INE) se 

enfrenta a la obligación de una revisión minuciosa de las redes sociales, de los eventos realizados por cada uno de 

los candidatos y también el registro de la vía pública, ante las reglas aprobadas por su Consejo General. Para este 

propósito, y particularmente para la revisión digital, el instituto contrató por honorarios, para apoyar en el 

monitoreo en redes sociales, a 95 personas, de acuerdo con información proporcionada a La Razón por la consejera 

Dania Ravel. La Razón de México 

Templo Mayor publica: Adán Augusto López, bloqueó la llegada de Luisa María Alcalde, presidenta de ese partido, 

a una reunión con senadores donde les explicaría la decisión de no aceptar la afiliación de Miguel Ángel Yunes 

Márquez a las filas guindas. AL TABASQUEÑO no le gustó que su nueva adquisición fuera rechazada y ordenó a 

senadores que no acudieran a un encuentro con Alcalde DEBIDO al boicot, Alcalde suspendió la primera reunión y 

luego intentó una segunda donde hablaría también sobre el tema de la elección judicial Y ENTONCES Adán fue más 
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explícito con los legisladores morenistas: "la única presidenta que reconozco se llama Claudia Sheinbaum" así que 

dio una segunda orden de no reunirse con Alcalde. Reforma 

Las gobernadoras morenistas de Campeche, Layda Sansores, del Edomex, Delfina Gómez y el mandatario de Oaxaca, 

Salomón Jara, impugnaron el acuerdo del INE que prohíbe a autoridades promover o difundir el proceso electoral 

judicial. Basta 

De La Voz a La Tinta publica: Se juegan 881 cargos y para esas posiciones hay 3 mil 423 candidatos. ¿Ya vio los 

modelos de boletas con los que vamos a seleccionar a decenas de candidatos el día de la votación? Por supuesto 

que nunca hemos enfrentado ese reto como electores. Así se va entendiendo eso de que en los modelos de prueba 

que ha hecho el INE, se tome uno unos 12 minutos desde que entras a la casilla hasta que sales para poder entregar 

las boletas ya llenas y la verdad me parece hasta poco tiempo. Para elegir a 9 candidatos a la Suprema Corte de 

Justicia hay 64 opciones. Cómo estará el reto que los y las candidatas en vez de promover su nombre, promueven 

el color de la boleta y el número que se les asignó en esa boleta. El Universal 

Trascendió publica: Que como si la reforma judicial no fuera tema recurrente de meses atrás y algunas veces de 

hecho discurso único del gobierno y sus representantes y voceros, junto con los aranceles, la presidenta nacional 

de Morena, Luisa María Alcalde, aseguró que “es importante que la gente se entere que habrá elección”, criticando 

la prohibición del INE a las autoridades federal, estatales y municipales, así como a cualquier funcionario, de 

promover la participación en ese proceso. Bueno. Milenio Diario 

En su gira por Mérida, el aspirante a magistrado del TEPJF, Gilberto Bátiz García, afirmó que el Poder Judicial debe 

acercarse más a la ciudadanía y romper con las barreras que lo separan de la sociedad. "Estoy dispuesto a dejar el 

saco y la corbata por un chaleco para hacer campaña a ras de tierra", declaró. El magistrado con licencia de Chiapas 

subrayó la necesidad de construir confianza desde lo público y fomentar la participación ciudadana como parte de 

una transformación judicial profunda. Bátiz García enfatizó que su recorrido nacional busca visibilizar que el proceso 

de renovación judicial también se gana con cercanía, transparencia y un compromiso real con los principios 

democráticos. El Heraldo de México 

 

INE 

Zurda publica: El 27 de marzo, la presidenta Claudia Sheinbaum presentó una nueva iniciativa de reformas legales 

en el Senado de la República para modificar la Ley General en Materia de Desaparición Forzada y la General de 

Población para crear una identificación oficial de cada persona que incluye la Clave Única de Registro de Población 

(CURP) y datos biométricos como la huella dactilar y fotografía. Si bien es cierto que los mexicanos queremos 

disfrutar de una identificación oficial, porque la credencial del INE no fue creada para eso, también es cierto que el 

robo de datos y de identidad se ha vuelto tan común, que no hay confianza para compartirlos con alguna institución 

sin autonomía y sin responsabilidades claras, como lo fue el Inai antes de que Morena lo desapareciera. Excélsior, 

Basta 
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TEPJF 

La Consejería Jurídica del Ejecutivo Federal promovió un recurso ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 

Federación para impugnar la decisión del Instituto Nacional Electoral que le impide participar en la promoción de 

las elecciones en el Poder Judicial, informó la presidenta Claudia Sheinbaum, quien lamentó que por ahora no se 

puedan difundir los spots oficiales que tenían preparados para alentar la participación ciudadana. Consideró que 

está mal la decisión del INE porque no se pretende promover a un candidato "eso no debe ser, o que estuviéramos 

hablando mal de un candidato o una candidata, pero sí podríamos estar diciendo aquí en la mañanera, para que la 

gente participe, ese es el objetivo". La Jornada 

Un año de ser humillada, violentada y encarcelada, Gloria Perea Ramirez espera la reparación de daños y el pago 

de dieta que le adeudan. Además de una disculpa pública por parte de Elpidio Ramirez Morales, presidente 

municipal de San Martín Peras, destituido en enero por la asamblea comunitaria. “El [Ramirez Morales] representa 

un peligro no sólo para mí, sino para toda mi familia. El Tribunal Electoral no ha actuado, pero la sentencia ya está. 

Es difícil que una mujer haga valor de su voz. En nuestra comunidad, a pesar de que se respetó el principio de 

paridad de género (...), no se respetó en la práctica. La mujer está nomás para sellar y firmar, pero no tiene injerencia 

en los asuntos del municipio”, expone Gloria, electa como regidora de Equidad de Género 2023-2025 en San Martin 

Peras, municipio regido por Sistemas Normativos Indígenas de Oaxaca. El Universal 

CONGRESO LOCAL 

A través de la diputada local, Adriana María Guadalupe Espinosa de los Monteros García, el grupo parlamentario 

de Morena en el Congreso de la Ciudad de México hizo un exhorto a las 16 alcaldías a actuar en el combate de la 

compra y venta de autopartes robadas. Mediante el punto de acuerdo que presentó en ese sentido, y que fue 

apoyado por la mayoría de los legisladores, conminó a las demarcaciones territoriales a implementar acciones 

permanentes para combatir, tanto la compra como la venta de autopartes de procedencia ilícita. La Prensa 

La fracción parlamentaria del PAN en el Congreso de la Ciudad de México solicitó a la Secretaría del Medio Ambiente 

(Sedema) del gobierno capitalino a no normalizar las contingencias ambientales por una mala condición del aire 

que respiran los ciudadanos. Dentro de ese contexto, el legislador panista Andrés Sánchez Miranda, consideró 

pertinente que la dependencia se acerque a expertos ambientales, a las universidades, a las comisiones ambientales 

de los congresos y, desde luego, conocer lo que siente y piensa la ciudadanía sobre el dinamismo de la capital que 

genera contaminación. La Prensa 

Los casos de violencia familiar deben perseguirse de oficio y ser denunciados no únicamente por la víctima, sino por 

quien pueda dar testimonio del delito, se propone en la iniciativa que al respecto presentó la diputada de Morena 

en el Congreso de la Ciudad de México, Ana Buendía García, misma que fue remitida a la Comisión de Administración 

y Procuración de Justicia del órgano deliberativo. La Prensa 

Padres de familia de la Secundaria número 253 "José Natividad Macías", en Iztapalapa, denunciaron en el Congreso 

de la Ciudad de México que a siete años y prácticamente siete meses del sismo del 19 de septiembre de 2017, ese 
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plantel que resultó afectado aún no es entregado para recibir de nueva cuenta a los alumnos, mientras que éstos 

atienden sus clases en salones prefabricados de lámina. La Prensa 

CIUDAD DE MÉXICO 

La Colonia Centro es la zona que más casos de despojos inmobiliarios concentra en la CDMX, establece un estudio 

elaborado por el investigador del CIDE, Rodrigo Meneses. Entre 2012 y 2019, fueron abiertas 634 carpetas de 

investigación por hechos de este tipo ocurridos en el Centro. El estudio "Propiedades ilegales. Un estudio 

sociojurídico sobre el despojo en la Ciudad de México", publicado en diciembre pasado, establece que la mayoría 

de los casos ocurren en las Alcaldías centrales, como Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo, Benito Juárez y Venustiano 

Carranza, debido a su valor. Reforma 

El año pasado fueron retiradas 74 palmeras phoenix canariensis con presencia de plaga, dio a conocer la Secretaría 

del Medio Ambiente de la Ciudad de México, en respuesta a una solicitud de información de este diario. Las palmas 

muertas estaban ubicadas en Doctor Vértiz y en la zona de Viveros en Coyoacán. El Universal 

La presidenta Claudia Sheinbaum supervisó este viernes diversas obras de infraestructura en el Valle de México, 

acompañada por la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada y la gobernadora del Estado de México, 

Delfina Gómez. En sus redes sociales, la Mandataria dio a conocer que revisó el avance del puente atirantado de la 

última parte del tren El Insurgente, ubicado junto a la Cuarta Sección del Bosque de Chapultepec y la Universidad 

de la Salud. El Universal 

Aunque 41 por ciento de la superficie de la capital del país está compuesta de áreas verdes dominadas por 

vegetación nativa -poco más de 60 mil hectáreas-, las alcaldías Azcapotzalco, Benito Juárez e Iztacalco carecen de 

ellas, de acuerdo con el estudio Índice de Biodiversidad Urbana de la Ciudad de México. La Jornada 

La Presidenta, junto con la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, y la gobernadora del estado de 

México, Delfina Gómez, supervisó el puente atirantado de la última parte del tren El Insurgente, ubicado junto a la 

cuarta sección del Bosque de Chapultepec. Más tarde visitó el Centro de Salud con Atención al Adulto Mayor en 

Metepec para verificar la operación del programa La Muestra Viaja. La Jornada 

El Gobierno de la Ciudad de México prepara una nueva modalidad que prevé rentar departamentos reconstruidos 

en el esquema de redensificación durante el proceso de la reconstrucción tras los sismos de 2017. El titular de la 

Secretaría de Vivienda, Inti Muñoz, indicó que la modificación a la Ley para la Reconstrucción que se realizó a finales 

del sexenio pasado permite explorar esta nueva modalidad y estimó que se podrían rentar hasta 300 departamentos 

redensificados. El actual gobierno, encabezado por Clara Brugada, ha anunciado que uno de sus principales 

objetivos es atender la vivienda social y combatir la gentrificación. Excélsior 

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, denunció a su antecesora, Sandra Cuevas, por pedir dinero 

a trabajadores de la demarcación producto de presuntas extorsiones. En redes sociales, la actual alcaldesa dijo que 

desde el martes pasado la etiquetaron en diferentes publicaciones en las que se escucha un audio que 

correspondería a la voz de Cuevas. Excélsior 
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La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, celebró el operativo realizado este jueves 3 de 

abril, que resultó en el aseguramiento de 115.6 metros cúbicos de madera ilegal y refrendó el compromiso de su 

administración con la defensa del suelo de conservación. El hallazgo se realizó en un centro de almacenamiento 

ubicado en la colonia La Cruz Coyuya, alcaldía Iztacalco, donde también se incautaron una camioneta y maquinaria 

de aserrío. Brugada destacó que esta acción forma parte de un esfuerzo continuo para proteger los recursos 

naturales de la capital, como el Bosque de Agua, que además es uno de los compromisos de su gobierno. El Heraldo 

de México 

Para buscar que México sea autosuficiente en materia alimentaria, el Gobierno Federal anunció una inversión 

superior a 83 mil millones de pesos y ha puesto en marcha del nuevo programa Cosechando Soberanía, para centrar 

apoyos en pequeños productores del sector y blindarlos con créditos y seguros. La Razón de México 

NACIONAL 

La ONU inició un procedimiento para analizar la crisis de desapariciones en México. El Comité contra la Desaparición 

Forzada (CED en inglés) de la ONU activó el mecanismo del artículo 34 de la Convención Internacional sobre el tema, 

lo que podría derivar en la intervención de la Asamblea General si se confirma que en México esta práctica es 

generalizada. El Universal 

Como una forma de fomentar la reinserción social de las personas privadas de su libertad, la Clase Nacional de 

Boxeo, a realizarse mañana en el Zócalo capitalino y en diversos lugares de los 32 estados, contempla la 

participación de 150 centros penitenciarios y más de 18 mil reclusos. El evento, encabezado por la presidenta 

Claudia Sheinbaum, con apoyo del CMB, tiene como propósito reconocer la dignidad, promover el bienestar y dar 

chances a través del deporte. El Heraldo de México 

La Secretaría de Salud confirmó el primer caso de gripe aviar en humano en México, se trata de una niña de tres 

años en el municipio de Gómez Palacio, Durango, la cual se encuentra hospitalizada en estado grave. Desde ayer se 

estableció un cerco sanitario en el perímetro, donde vivía la niña. Agregó que están estudiando a los familiares con 

quienes tuvo contacto. Milenio Diario 

COLUMNAS POLÍTICAS 

Templo Mayor publica: EL DESAFÍO está lanzado. El coordinador de Morena en la Cámara alta, Adán Augusto López, 

bloqueó la llegada de Luisa María Alcalde, presidenta de ese partido, a una reunión con senadores donde les 

explicaría la decisión de no aceptar la afiliación de Miguel Ángel Yunes Márquez a las filas guindas. AL TABASQUEÑO 

no le gustó que su nueva adquisición fuera rechazada y ordenó a senadores que no acudieran a un encuentro con 

Alcalde. Reforma 

Bajo Reserva publica: A un año de la irrupción a la Embajada de México en Quito, nos dicen que nuestro país se 

quedará por ahora con las ganas de camarones ecuatorianos, pues no hay intención de restablecer relaciones con 

el gobierno de Daniel Noboa, quien busca la reelección. Nos comentan que el gobierno de la presidenta Claudia 

Sheinbaum esperará el resultado de las elecciones presidenciales del 19 de abril y confía en que llegue una 
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"presidenta con A", es decir la izquierdista Luisa González para más detalles correligionaria del expresidente Rafael 

Correa, para entonces sí restablecer relaciones diplomáticas El Universal 

Frentes Políticos publica: La presidenta Claudia Sheinbaum confirmó su segunda gira internacional, asistirá a la 

reunión de la Celac en Honduras, el 9 de abril. Estará un par de horas para acompañar a la presidenta Xiomara 

Castro, quien asumirá la presidencia del organismo. Excélsior 

Trascendió publica: Que como si la reforma judicial no fuera tema recurrente de meses atrás y algunas veces de 

hecho discurso único del gobierno y sus representantes y voceros, junto con los aranceles, la presidenta nacional 

de Morena, Luisa María Alcalde, aseguró que “es importante que la gente se entere que habrá elección”, criticando 

la prohibición del INE a las autoridades federal, estatales y municipales, así como a cualquier funcionario, de 

promover la participación en ese proceso. Milenio Diario 

Sacapuntas publica: Se hace más latente la posibilidad de que se anticipen las negociaciones con Estados Unidos y 

Canadá para actualizar el T-MEC, inicialmente fechadas para 2026. El subsecretario de Comercio Exterior, Luis 

Rosendo Gutiérrez, trabaja en el tema con funcionarios de la Casa Blanca y adelantó que las consultas previas 

podrían realizarse este primer semestre de 2025. El Heraldo de México 

El Caballito publica: El secretario de Obras y Servicios, Raúl Basulto, se reunió con la alcaldesa de Azcapotzalco y el 

edil de Cuajimalpa para dar seguimiento a los proyectos de las Utopías, buscando el respaldo vecinal para su 

realización. Por otro lado, la fiscal capitalina Bertha Alcalde designó a Ruth Zenteno López como nueva titular de la 

Fiscalía de Investigación del Delito de Violencia Familiar, con el objetivo de modernizar los procesos de atención e 

investigación. El Universal 
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